



町民のひろば

さわちゃん劇場

(澤口浩 作画) 102

はずを落とした夜の巻



年末年始 皆さんも御注意を...



村中 愛優ちゃん

(3歳2カ月・四日市)
洋和さん・真紀さん長女

活発で一日中動き回る「まっぴ」。みんなにお父さんにそっくりと言われます。妹が生まれてから、最初のうちはヤキモチを焼いていましたが、最近はおむつを取り替えたり、着替えの手伝いをしてくれます。名前のおり優しく人を愛せる子に育ててほしいです。 真紀



木村 林太郎くん

(3歳7カ月・五日市)
麻史さん・優美さん長男

トラクターや機械が大好きな「りんりん」。ジジが農作業をする時、一緒にトラクターに乗って手伝ってくれます。外で遊ぶことが好きで、一日中走り回っています。最近、壁に向かって逆立ちができるようになりました。健康で思いやりのある優しい子に育ててね。 優美子

わが家の
— 354 —
アイドル

ハイ、元気です

211



林 榮子さん
(80歳・小屋瀬)

「今も先生と言われると、なんだか恥ずかしいです」と40年間、町内の小学校などで先生を務められた榮子さん。鈴木町長も教え子の一人です。今は、体を動かすことが好きで、小屋瀬自治会の行事やデイサービスに行くのを楽しみにしています。
3月の津波で、山田町の親戚が被害に遭い亡くなられたそうです。被害に遭った沿岸の方々に「負けずに元気に生活してほしい」と話す榮子さんです。

耳よりな情報やご意見、ご質問などお気軽にお寄せください。
総務企画課広報調査係 内線 257

国民健康保険 遠藤憲正さんが岩手県知事表彰



平成23年度国民健康保険功労者表彰式が10月31日、盛岡市の国保会館で開催され、葛巻町国民健康保険運営協議会委員の遠藤憲正さん(65歳・新町)が岩手県知事表彰を受賞しました。

遠藤さんは昭和61年から町の国民健康保険運営協議会の保険医の代表委員として、国民健康保険事業の健全な運営に多大の貢献をされました。

遠藤さんは「小さな自治体が国民健康保険を健全に運営するのは大変なこと。

厳しい中でも当町が健全に運営できているのは、町民の皆さんが国保税をきちんと納めていただいているおかげです」と感謝しました。

PTA活動 桂川龍太郎さんが東北高P連感謝状

10月20日、仙台市で行われた第60回東北地区高等学校PTA連合会仙台大会で、県立葛巻高等学校前PTA会長の桂川龍太郎さん(48歳・田の沢)が感謝状を受けました。

桂川さんは昨年度、岩手県高等学校PTA連合会の副会長および広報委員長を務めました。さらに、東北地区高等学校PTA連合会の調査広報委員としても活躍されました。

桂川さんは「こうして活動できたのも現PTA会員や歴代OB、教職員の方々、そして家族の支えのおかげです」と感謝しました。



スポーツ 葛巻中女子バスケット部が優勝



11月5～6日に行われた県中学校バスケットボール選抜大会の岩手地区予選で、葛巻中学校女子バスケット部(藤森明美主将、部員14人)が2年ぶりに優勝しました。次の盛岡・岩手地区ブロック予選は12月、盛岡市で行われます。



ヤング 356

なしこした
しんじ
神慈さん (19歳・新町)

バンドを組んでみたい!

今年の3月に葛巻高校を卒業、4月から株式会社くずまき工房で働いています。普段の仕事は、柱の材料となる木を加工する作業。「きれいに加工できると、とてもやりがいを感じます。素早く加工できるように頑張ります」と仕事熱心な神慈さん。

中学生の時は、プラスバンド部に所属。いろいろな楽器を演奏し、今ではロックを聴くのも演奏するのも楽しく「いつかバンドを組んで、ボーカルをやりたい」と熱く語ります。

お祭りが大好きで、今年は大太鼓を担当しましたが「できれば来年は、音頭上げをやりたい」と向上心を持ってお祭りに参加しています。

彼女が欲しいという神慈さんの理想の女性像は「自分の目標をしっかり持っている年上のお姉さんがタイプ」。

普段心がけていることは?という質問に「常に先輩たちや親に対して感謝の気持ちを忘れないことです」と若くてもとってもしっかり者の神慈さんです。

今月のショット



チャリティショー
11/20



除雪車試乗体験
11/15